



UNIÓN EUROPEA
Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural

PARAJE NATURAL
Punta Entinas Sabinar 

El Faro del Sabinal

Los faros están ligados desde antiguo a las gentes del mar. Su misión es guiar a los navegantes, creando una línea luminosa que recorre la costa en la oscuridad. Cada luz es reconocible por el ritmo de sus destellos, así, el marino puede saber simplemente con la observación de las señales, el punto de la costa en que se encuentra.

Esta parte de la costa almeriense ha sido, desde antiguo, muy propensa a los naufragios. La presencia de fondos poco profundos entraña gran riesgo de varamiento de los barcos que pasan cerca de la costa. Para más complicación, el terreno árido y llano de la zona, puede confundir al navegante poco experto y hacerle pensar que la línea de costa la forman las montañas.

Con el objetivo de evitar los sucesivos naufragios, se inauguró en 1863 el primer faro del Sabinal. La cercanía al mar lo dañó gravemente, por lo que fue sustituido por el actual, 400 metros hacia el interior, que se encendió en 1926.

Hoy en día, las nuevas tecnologías, como el GPS, no han conseguido dejar en el olvido este faro, que se moderniza y siguen acompañando a las gentes del mar. Es una referencia inseparable del Paraje Natural, lugar de reflexión e inspiración para todo el que se acerque a contemplarlo.

Para saber más/more information:



Más información:

- Teléfono de Atención Ciudadana: 954 54 44 38 (de 8 a 20 h de lunes a viernes).
- Buzón del ciudadano, disponible 24 horas al día desde nuestra web. [ventanadelvisitante](#).

112
Emergencias

Andalucía